



ふみたけ

中村 文武



通信

Vol.2

皆様初めまして。北河田町在住中村文武と申します。愛西市に住んで約 10 年が経ちました。昨年末に県職員を退職し、地域のために生きることを決意いたしました。地域と市の橋渡しになれるよう精進してまいります。まずは、皆様とお話させていただき人となりを知つていただければと思います。

▶無料 PCR、抗原検査について

オミクロン株が大変流行しています。私は、12月末まで三重県職員としてコロナ対策に携わっていました。ワクチン接種と無料検査の体制整備の 2 つの業務を担当しました。最後は、薬局で無料でできる検査の体制整備を12月中のわずか1か月で形にしてまいりました。

しかしながら、この 1 月間活動しているなかでほとんどの方が無料で検査できることを知らないという実態に衝撃を受けました。。。。

現在、愛西市では事業者はありませんが近隣市町でいくつかあります。

スギ薬局（東柳原店、祖父江店、弥富店）
あたご調剤薬局（津島市）クスリのアオキ鯉浦薬局（弥富市）です。

この検査は、国費において補助が行われている事業ですので皆様方は無料で受けられます。発熱ある方は、医療機関の方にお願いします。対象者は、住民全員になります。

ただ受けたいからという理由ではなく、感染に不安があると言う理由の方が検査を受けることができます。

回数に制限がありませんが、3回以上受けると詳細な理由を聞かれることとなっています。



FUMITAKE_NAKAMURA



ページ

ホーム

話です。どちらも、住民からの声がきっかけでした。しかしながら、行政という組織なかなか動くことは難しい。そこで、私は、じゃあ自分がやると率先実行。

木曽岬港は、単なる清掃ではなく、名義が頻繁に変更された廃船の処分、何が入っているか分からぬコンテナの処分。放置自動車など散々たるものばかり、「どこの誰ともわからん奴のものだからやめとけ」住民からも心配いただくような状況でした。しかし、やるときめたらやる！

大抵の所有者を割り出し、不明船については国の手続きに従って行政処分をしました。

この姿をみて、漁協の方も自ら年 1 回掃除をしてくれるようになりました。現在も続いております。私が異動後も、不法投棄ゴミの処分は続きましたが、昨年ようやく完了しました。私もボランティアとして清掃活動にも参加しています。

行政だけでなく、人の心を動かしたり、やる気についたりするには情熱が必要です。情熱を持って政治活動を進めていきます！！



今の行政や政治に不満のある方、是非一石を投じましょう！！今回私が投じる一石が、必ず波紋となって回りに広がって行きます！

インスタ・フェイスブック等で活動をしていただき、是非一緒に愛西市を良くしていきましょう！ホームページには政策がまとめてありますので、ぜひご覧ください！！

Dreams
come
true